

# *Le vaccin thérapeutique Racotumomab (Vaxira) pour le cancer du poumon figure parmi les acquis de la science cubaine*

---

La Havane, 15 janvier (RHC)- Parmi les innombrables acquis scientifiques de Cuba figure Racotumomab (Vaxira), mis au point par le Centre d'Immunologie Moléculaire pour soigner le cancer du poumon avancé, à cellules non petites.

Ce vaccin qui a commencé à être appliqué dans l'attention primaire de santé, après avoir été breveté dans notre pays en 2012, a eu des résultats encourageants en matière de survie et d'amélioration de la qualité de la vie des patients.

Le docteur Alina Hernández, gérante commerciale et d'affaires de l'entreprise de commercialisation de produits et de Services du Centre d'Immunologie a expliqué à l'Agence d'Information Nationale que ce produit de la biotechnologie cubaine est sûr, qu'il n'a pas d'effets indésirables et qu'il a été breveté à Cuba et en Argentine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11377-le-vaccin-therapeutique-racotumomab-vaxira-pour-le-cancer-du-poumon-figure-parmi-les-acquis-de-la-science-cubaine>



**Radio Habana Cuba**